

# CDU-Fraktion

## in der Gemeindevertretung Beselich

An den  
Vorsitzenden der  
Gemeindevertretung  
Herrn Christoph Heep  
Steinbacher Str. 10

65614 Beselich

Vorsitzender:  
Dr. Theo Schneider  
Kapellenstraße 3  
65614 Beselich-Obertiefenbach  
Tel: 0611-533-4519  
06484-5047 (priv.)  
Fax: 0611-533-774519  
06484-890865 (priv.)  
Mail: Theo.Schneider@ruv.de  
Dr.Theo.Schneider@t-online.de

01.09.2021

### **Dauerhafte Installation von elektronischen Geschwindigkeitsanzeigen im Bereich von Ortseinfahrten**

Sehr geehrter Herr Heep,

die CDU-Fraktion bittet darum, den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung zu nehmen.

Die Gemeindevertretung möge beschließen, im Bereich des Ortseingangs in der Westerwaldstraße in Niedertiefenbach die derzeit bewegliche elektronische Geschwindigkeitsanzeige dauerhaft zu installieren und in den anstehenden Haushaltsberatungen für das Jahr 2022 weitere Mittel für fest installierte Geschwindigkeitsanzeigen in folgenden Bereichen bereitzustellen:

- In Obertiefenbach Ortseinfahrt im Bereich der Steinbacher Straße
- In Schupbach Ortseinfahrt im Bereich der Obertiefenbacher Straße
- In Heckholzhausen Ortseinfahrt im Bereich der Limburger Straße

#### **Begründung:**

Bei der Renovierung der Landstraße zwischen Obertiefenbach und Niedertiefenbach konnten keine baulichen Maßnahmen zur Verkehrsberuhigung vorgenommen werden. Die Anwohner der Westerwaldstraße berichten weiterhin über sehr hohe Geschwindigkeiten im Bereich der Ortseinfahrt. Zudem wird berichtet, dass eine deutliche Verlangsamung des Verkehrs zu bemerken ist, sobald die mobile elektronische Geschwindigkeitsanzeige installiert ist. Es sprechen vor allem zwei Gründe dafür, in diesem Bereich eine Geschwindigkeitsanzeige dauerhaft zu installieren: Erstes mündet dort der Radweg von und nach Obertiefenbach in die Westerwaldstraße ein. Zweitens ist aufgrund des Neubaugebietes Im Neuental zu erwarten, dass die Zahl der Kinder steigen wird, die die Straße nutzen werden, um zum Kindergarten oder zur Bushaltestelle zu gelangen.

Darüber hinaus möchte die CDU-Fraktion dieses relativ kostengünstige Instrument nutzen, um die Geschwindigkeiten im Bereich der genannten Ortseinfahrten dauerhaft abzusenken und bittet um Zustimmung.



Dr. Theo Schneider